



Namhafte Kärntner wie Markus Wutte singen mit. Foto: Daniel Proppreter

Advent-Karaoke mit Promis

Unter dem Motto „Kummts eina und sings eia Liad“ wird gesungen.

KLAGENFURT. Zugunsten der ORF-Aktion Licht ins Dunkel wird bis 22. Dezember mittwochs bis freitags von 16.30 bis 19.30 Uhr auf der Bühne bei der „Kosterei“ in der Osterwitzgasse 5 gesungen. Der Verein „Kummts eina – Kulturszene Osterwitzgasse“, sowie die „Kosterei“ und das

Stadtmarketing und Tourismus Klagenfurt laden zur Advent-Karaoke-Show ein. Namhafte Kärntner singen gemeinsam mit singfreudigen Kärntnern. Diese lösen um 5 Euro ein Gesangsticket. Die kleine Spende kommt der Aktion Licht ins Dunkel zugute.

Termine

15. Dezember: Markus Wutte
20. Dezember: Ramon Miles
21. Dezember: Buzgi
22. Dezember: Christian „CHL“ Lehner
Reservierungen sind unter der Nummer 0676 6500060 oder auf www.diekosterei.at möglich.

Was das Nassfeld heuer bietet

Klagenfurter Pressekonferenz: Marketingteam der Region kündigt Neues an.

KLAGENFURT. Heuer bietet das Nassfeld einige Vorteilsaktionen, unter anderem um Familien entgegenzukommen. So ist jeden Samstag die Kinderskikarte um 10 Euro erhältlich. In der „Shred Scool“ werden jeden Sonntag gratis Freestyle Snowboardkurse für Anfänger und Fortgeschrittene angeboten und die Teilnehmer individuell von Profis wie Friedl Ko-

lar und Steve Gruber betreut. Die Aktion „Kinder im Schnee“ bietet Schulen und Kindergärten einen kostenlosen Erlebnistag inklusive Skipass, Shuttle und Mittagessen und findet von 18. bis 22. Dezember 2023 am Nassfeld und von 22. bis 26. Jänner 2024 in den Familienskigebieten Weißbriach, Kötschach und Weißensee statt. Am 16. Dezember singt DJ Ötzi live

auf der Piste. Von 20. Jänner bis 3. Februar finden zum 34. Mal auch die Eisschnellläufe statt. Am 10. und 11. Februar wird der Freestyle-Contest am Gartnerkofel veranstaltet und zum Abklingen vom Winter von 2. März bis 6. April der Sonnenskillauf. Die Tageskarte am Nassfeld kostet 57,50 Euro. 3-Stunden-Karten gibt es ab 49 Euro sowie sechs Tage ab 300 Euro.



Das NLW Tourismusmarketing lädt zum Saisonstart ein. Foto: RegionalMedien



Die Künstlerinnen und Künstler von autArK wurden im Museum der Modernen Kunst Kärnten kreativ und erstellten Motive. Foto: RegionalMedien

Jetzt noch schnell für das Lieblingsmotiv abstimmen!

Der Advent hält einen besonderen Zauber bereit. Daher gibt es auch in diesem Jahr wieder die große Weihnachtspapier-Aktion des sozialen Dienstleisters autArK, der Kärntner Kulturstiftung und der RegionalMedien Kärnten. Gemeinsam kreierten die Künstlerinnen und Künstler von autArK zauberhafte Weihnachtsmotive. Noch bis 15. Dezember können Sie unter MeinBezirk.at/Weihnachtspapier für Ihren persönlichen Favoriten abstimmen. In der nächsten Ausgabe wird das Siegermotiv als Geschenkpapier-Bogen beiliegen. WERBUNG



LESERBRIEFE

Dank an die Lebensretter im Klinikum

Zahnarzt aus Klagenfurt bedankt sich beim Klinikum-Team für seine zweite Chance aufs Leben nach einem schrecklichen Unfall.

Ich wurde nach einem unverschuldeten Motorradunfall im Juli 2023, der sich nach dem „Sting“-Konzert im Wörthersee Stadion ereignet hatte, im Klinikum Klagenfurt notversorgt und behandelt. „Every Breath You Take“ war für mich nach 16 Knochenbrüchen, einem Schädel-Hirn-Trauma und inneren Verletzungen schlagartig nicht mehr selbstverständlich: Oberärztin Dr. Bernadette Gschiel gab mir im Schockraum eine zweite Chance. Danach folgten neun Tage Tiefschlaf, vier Operationen und ein vierwöchiger Aufenthalt. In dieser Zeit wurde mir bewusst, wie wichtig die Unterstützung und Fürsorge des gesamten Teams ist. Mein Dank gilt

den Ärztinnen und Ärzten, Gesundheits- und Krankenpflegerinnen und -pflegern der Intensiv-, Intermediate-Care- und der Normalstation N1 sowie den Röntgenassistentinnen und -assistenten und den einfühlsamen Gipsmeistern. Ihr habt nicht nur meine Knochen repariert, sondern auch mein Herz mit eurem Mitgefühl und eurer großartigen Leistung erwärmt. Ihr habt Großartiges geleistet und mich zum Lachen gebracht, wenn ich es am meisten gebraucht habe. Ihr seid wahre Helden. Danke, dass ihr mir geholfen habt, diese unerwarteten „Töne des Lebens“ gut zu meistern, sodass ich meinen Beruf als Zahnarzt wieder leidenschaftlich ausüben kann.

**Dr. Jörg Hanneschläger
Zahnarzt in Klagenfurt**